

La Picardie Verte et ses Vallées

GERBEROY

Cité historique

Classée parmi « Les Plus Beaux Villages de France »



Gerberoy, commune classée parmi « les plus beaux villages de France », reçoit en 1202 le titre de « ville » par Philippe Auguste. Ce site exceptionnel fut assiégé cinq fois entre 1079 et 1437. Gerberoy pillée, démantelée, et à chaque fois reconstruite, a gardé son authenticité.

Le cachet particulier de Gerberoy est rehaussé par ses nombreuses roses et par les vestiges de son histoire : la Collégiale, les ruines de l'ancienne forteresse transformées en jardin à l'italienne par le peintre Le Sidaner, les remparts, les vieilles rues pavées, la promenade classée des remparts.

L'hôtel de ville du XVIIIème siècle en brique, abrite au rez-de-chaussée des Halles, et à l'étage l'ancienne «salle de justice» aujourd'hui aménagée en musée. Vous y découvrirez des archives communales, des poteries du Beauvaisis, des objets anciens, des tableaux d'artistes et une évocation du Peintre Henri Le Sidaner (1862-1939).

Henri Le Sidaner, né à Port-Louis (Ile Maurice) en 1862, et mort à Paris en 1939, est un peintre post-impressionniste. Gerberoy fut une source d'inspiration pour l'artiste. Il y acheta une maison et agrandit son domaine. Les ruines de l'ancienne forteresse furent transformées par le peintre Henri Le Sidaner. Aujourd'hui le jardin est visible depuis les remparts.

POINT INFORMATION TOURISME À GERBEROY Géré par l'Office de Tourisme de la Picardie Verte et ses Vallées

20 rue du Logis du Roy 60380 Gerberoy.
Tél. 03 44 82 54 86 (ouvert d'avril à septembre)
Courriel : ot.gerberoy@orange.fr

Renseignements auprès de l'Office de Tourisme de la Picardie Verte et ses Vallées toute l'année au 03 44 46 32 20.

MUSÉE COMMUNAL DE GERBEROY

Avril à septembre : samedis, dimanches et jours fériés de 14h à 18h.

Gerberoy

Gerberoy < Oise < Picardie

 **The historic town of Gerberoy** : Classified as one of the « most beautiful villages in France ». In 1202 the king of France, Philippe II Augustus gave Gerberoy its designation of "city". This beautiful village was besieged several times between 1079 and 1437, looted, razed and rebuilt and yet has preserved its charm and authenticity.

The prestige of Gerberoy is enhanced by the magnificent roses which abound in the village, and by the ever present traces of its illustrious past: the collegiate, the ruins of the ancient fortress transformed by the painter "Le Sidaner" into Italian style gardens, the ramparts and the cobbled streets.

The town hall, built in the 18th Century in local brick served two purposes, at ground level is the ancient covered marketplace and on the first floor the old court house, which today is a museum consecrated to the history of the village, with paintings, local pottery and objects evoking Gerberoy's past. The village archives are also stored here, along with a display dedicated to local artist Henri Le Sidaner

Henri Le Sidaner (born in Port-Louis in 1862, died in Paris 1939) was a French post-impressionist painter. The village of Gerberoy, where he bought a house, was his principal source of inspiration. The ruins of the ancient castle on his land were transformed by the painter into gardens. These gardens can still be seen today from the ramparts.

Visite libre de Gerberoy toute l'année.

Visites guidées pour groupes sur réservation.
Devis sur demande auprès de l'Office de Tourisme.

Plan-guide de Gerberoy en vente auprès de l'Office de Tourisme.

Nombreuses expositions et animations toute l'année.
Calendrier des événements sur demande auprès de l'Office de Tourisme.

Sites à visiter en Picardie Verte et ses Vallées

- Le musée de la vie agricole et rurale de l'Oise à Hétoemesnil
- Le musée archéologique de l'Oise à Vendeuil-Caply
- Le théâtre Gallo-Romain de Vendeuil-Caply
- Le prieuré à Saint Arnoult
- La fabrique de carrelage à Saint Samson la Poterie
- Le jardin du moulin Ventin à Paillart
- La maison du serger à Hardivillers
- La forge à Auchy la Montagne

OFFICE DE TOURISME DE LA PICARDIE VERTE ET SES VALLÉES

49 Bis Rue du Général Leclerc
60690 MARSEILLE EN BEAUVAISIS
Tél. : 03.44.46.32.20 - Fax : 03.44.46.34.46
Courriel : ot.picardieverte@wanadoo.fr
<http://www.ot-picardie-verte-vallees.com>

« Le monde rural
sait accueillir avec naturel »



Office de Tourisme
de la Picardie Verte et ses Vallées



Communauté de Communes
de la Picardie Verte



Communauté
de Communes de
Crèvecœur-le-Grand

BRECHE
NOYE
Communauté de Communes